

## **Wanderung Eglisau-Buchberg vom 27.08.2024**

Würenlingen (mb) - Eine beachtliche Wanderschar der Senioren 60plus fand sich bei herrlichem Sonnenschein beim Gemeindehausplatz ein. Mit Bus und Zug ging die Fahrt nach Eglisau, wo die Wanderung ihren Anfang nahm. Vom Bahnhof führte der Weg durch eine Kastanienallee hinunter zur steinernen Brücke und über den Rhein. Durch das malerische Eglisau und durch zahlreiche Weinberge führte der Weg hinauf nach Buchberg. Leider oder zum Glück zog Hochnebel auf, sodass das Wandern nicht so Schweiß treibend wurde. Im schmucken Dörfchen Buchberg, dem südlichsten Dorf im Kanton Schaffhausen, wurde die schöne Aussicht vom Kirchhügel über Rhein und Töss bis in den Hegau bewundert, bevor die hungrige Schar zum Mittagessen ins Café Restaurant Rebe einkehrte. Bei feinem Essen, einem Glas hiesigen Wein und regen Gesprächen auf der schönen Terrasse, verging die Zeit wie im Flug. Bald hiess es aufbrechen und weiterwandern. Durch die Eichhalde führte der Weg hinunter zum Rhein, dem Uferpfad entlang nach Oberriet und weiter wieder nach Eglisau, wo sich auch die Sonne wieder zeigte und die kalte Bise abflaute. Gemütlich ging es wieder zum Bahnhof hoch, wo eine zufriedene Gruppe mit ÖV den Heimweg angetreten hat.

Die nächste Wanderung: **Donnerstag, 26. September 2024** nach Kemmeribodenbad.

Weitere Info unter: [www.senioren-wuerenlingen.ch](http://www.senioren-wuerenlingen.ch)